
  
Die Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 16. Oktober 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Dr. Matthias Manthei, Fraktion der CDU 
 
 
Wahlpflichtfach „Feuerwehr“ an Schulen in Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Zu der Antwort der Landesregierung auf die Kleine Anfrage auf Druck-

sache 7/4069 ergeben sich Nachfragen. 

 

1. Hat die Landesregierung Kenntnisse über das Angebot an Wahl-

pflichtfächern an Schulen in Mecklenburg-Vorpommern? 

 

 

 

Der Landesregierung liegt kein entsprechendes Datenmaterial vor. Die Einführung von 

Wahlpflichtfächern ist keine Aufgabe der Landesregierung, sondern unterliegt der schulischen 

Selbstverantwortung. Die rechtlichen Rahmenbedingungen sind in der Kontingentstunden-

tafelverordnung sowie in der Verwaltungsvorschrift zur Arbeit in der Regionalen Schule 

dargelegt. 

 

 

 
2. An welchen Schulen in Mecklenburg-Vorpommern außer der Europa-

schule „Arnold Zweig“ in Pasewalk wird das Wahlpflichtfach 

„Feuerwehr“ (oder ähnliches) noch angeboten (bitte einzeln nach 

Schulen und Gemeinden auflisten)? 

 

 

 

Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen.  

 


